

Compte rendu - Visite de l'atelier l'œil et la main
Jeudi 15 octobre 2015

Formule proposée :

Les lundis, mardis, jeudis et vendredis, Vincent vient chercher les enfants en mini-bus avec 8 places (avec sièges rehausseurs adaptés) à 15h15 à l'école filante et les emmène à l'atelier.

Il n'y aura que les enfants de l'école filante.

De 15h30 à 16 h : temps de goûter et temps libre (Il faut prévoir le gouter dans un sac)

16h-17h : activités

17h-17h30 : temps libre

Pour les activités, Vincent propose en alternance un jour sur deux :

- Initiation sportive (gym, athlétisme, golf etc)
- Arts plastiques avec une intervenante, Chiara, qui propose de travailler par périodes scolaires autour des musées de Nouvelle-Calédonie (avec possibilité d'une visite de chaque musée en fin de période)

Les enfants qui seraient fatigués ou n'auraient pas envie de faire des activités pourront s'installer dans un coin lecture ou jouer librement.

L'atelier possède une grande salle couverte, un espace cuisine, un espace extérieur couvert et un espace extérieur découvert.

Tarifs :

Le tarif proposé est un forfait de 80 000 F par mois pour le groupe d'enfants. Le montant par enfant dépendra donc du nombre d'inscrits.

Il faudrait que les parents puissent s'engager sur l'année pour que le prix soit fixé sur un an. En cas de désistement, il faudrait essayer de trouver un autre enfant de l'école en remplacement.

Nous proposons de payer par période scolaire de 7 semaines, soit entre deux vacances.

Pour chaque période, le montant total serait donc de 140 000 Francs à diviser selon le nombre d'enfants inscrits. Chaque parent payera directement auprès de Vincent.

Pour information, voici les coûts selon le nombre d'inscrits :

	Un mois	Une période scolaire	A l'année
Pour le groupe	80 000	140 000	700 000
Si 8 inscrits	10 000	17 500	87 500
Si 7 inscrits	11 429	20 000	100 000
Si 6 inscrits	13 333	23 333	116 667

A ce jour, nous avons l'équivalent de 6 enfants pour la garderie.

Il y a en tout 7 enfants inscrits mais 2 d'entre eux ne feraient que 2 jours par semaine (Aux parents de ces deux enfants de s'organiser pour se répartir sur la semaine. (Cf liste jointe)

Merci de me dire si d'autres parents sont intéressés avant le 6 novembre 2015.